



Die Mc Gender Irish Dance erreichte viele Titel und Preise.

Foto: privat

Keine neuen Räume nach Aus des JZE

Tänzerin sucht händeringend Lokalität

In ihre Heimat nach Belgrad zieht es die Leiterin der Mc Gender Irish Dance Company, Snezana Vavra (Mitte). Ihre Entscheidung auszuwandern traf sie, nachdem der Beschluss feststand, dass das Jugendzentrum Essen geschlossen wird.

Im JZE förderte Snezana Vavra Talente und trainierte mit ihrem Team. „Ich habe händeringend versucht, andere Trainingsräume zu bekommen - leider ohne Erfolg“, erklärt die Tänzerin. Mit ihren Schülern erreichte sie sehr viele Titel und Preise.